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高山西ロータリークラブ 

例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長 田中    武 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 門前 庄次郎 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長  田中    正躬  

                               

 

   ロータリーに輝きを 

雪だるま  蜘手 康介 

 

 

＜会長の時間＞ 

平成26年度高山市キャ

リア教育を考える会総会

が、12月15日（月曜日）

14:00～市役所行政委員会

室にて開催されました。諸団体含む31名で、今年度の活動報告・

今年度の取り組みの成果と課題・来年度の活動について、この会の

活動を今後長く続けていくための話し合いを行いました。その中の

今年度の活動について簡単に報告致します 

１、7月8日（火曜日）高山中央ＲＣが丹生川中学校へ 

２、7月9日（水曜日）高山ＬＣが清見中学校へ 

３、9月20日（土曜日）高山青年会議所が中山中学校へ 

４、10月3日（金曜日）高山商工会議所青年部会が荘川中学校へ 

５、10月22日（水曜日）最後に我が西ＲＣが久々野中学校へ 

※尚、参考の為ですが、我が西ＲＣは、中島さん、古橋さん、遠藤

さん、門前さん、私 と5人で参加し、参画団体では一番大人数で

行き全員が発表し、西ＲＣをアピールしてきました。 

結果からみますと大変有意義な総会で全体的な感想は今後共続

けたいという意見が多かったような気がしました。 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

＜幹事報告＞ 

◎高山市スポーツ少年団より 

 ・｢平成26年度高山市 

   スポーツ少年団大会・ 

交流会｣について（御礼） 

◎飛騨高山国際協会 会長より 

・コリアウィーク in高山の開催について（ご案内）  

平成27年1月16日（金）～22日（木） 

＜受贈誌＞ 

 桑名ＲＣ「創立60周年記念誌」、(財)米山記念奨学会｢ハイライ 

トよねやま177｣、ＲＩ日本事務局「財団室ＮＥＷＳ」 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 34名 0名 34名 46名 73.91% 

本日 33名 － 33名 46名 71.74％ 
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＜本日のプログラム＞   

会報委員会 

委員長   田中 正躬 

今日は会報委員会の担当例会と

の事で、何をしようかあれこれ思

案しましたが、クラブ会員であり会報委員の一人でもある井辺

さんに卓話をお願いいたしました。 

 ご存じの様に井辺さんは旅館業をなさってみえますが、これ

まで幾多の山あり谷ありの中で着実な事業展開をされてみえま

す。 

井辺さんのお人柄も大きいと思いますが、広くホテルの存在を

知ってもらうために広報活動をされていると思います。今日は

その辺りの事もお話しいただける事と思います。よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

井辺 一章 

以前に３番目の弟に水の問題、次に２番目の弟に資源の問題

と、２人にスピーチをしてもらっており、最後は年が変わって

４番目の弟の話を聞くつもりでした。会場へ来て「今日は会報

委員会担当例会です。前に頼んでいた様にスピーチを頼みます」

と言われ、今日は思い付きの話で失礼いたします（中略）。 

 12 月と言う月は１年中で一番暇な時です。昨日、経理事務所

を呼んで資金の打ち合わせを致しました。決算は２月なので現

資金がどの位か聞いた所、余り良くはないが何とか黒字決算が

出来そうと言う事でした。 

 

 

 
 
 
 

 
 
＜ニコニコボックス＞ 
●田中 武さん、門前 庄次郎さん 

今年最後の例会となりました。上半期も今日で終わりですが、振り返

ればあっと言う間の気がします。何とかやってこられたのも、皆様の

協力の賜物と感謝申し上げます。そして最後の例会は、会報委員会の

担当例会です。委員の井辺さんの卓話です。締めくくりを宜しくお願

いします。 

●田中 正躬さん 

大変な大雪で、てんやわんやの毎日です。今日は会報委員会の 

当番で井辺さんにお願いしました。どうかよろしくお願いいた 

します。 

●内田 幸洋さん 

神戸～松山～神戸の2泊3日のクリスマスクルーズに参加して 

来ました。初めての経験でしたがデラックスな気分を満喫しま 

した。 

●田中 晶洋さん 

この連日毎日雪かきしかしていません。昨夜は栄養ドリンクを 

飲んで車庫の雪下ろしをしました。終わって風呂に入ろうと思 

ったとたん停電になりシャワーも使えませんでした。薪ストー 

ブで暖をとっていたのがせめてもの救いです。電気が当たり前 

に使える生活が今更ながら感謝させられます。最悪の事態を想 

定して最善を尽くす危機管理の大切さを改めて知る事が出来ま 

した。 

●小田 博司さん 

26・27年上半期最終例会、会長幹事御苦労様でした。皆様有難 

うございました。天は人に試練を与えていると解釈します。こ 

の3日間の降雪の影響は、過去において経験した事のない事象 

です。環境問題に関心をより深め、また地域の生活維持のため 

の考えも深めていきたいと思います。 

●新田 敬義さん 

本年最後の例会です。休んでばかりですが、も皆様にとって良 

い年であります様に 

●中島 弘人さん 

1月10日の新年家族例会に残念ながら出席出来ません。本年も 

大変お世話になりました。良い年をお迎え下さい 

●阪下 六代さん 

本年中はニコニコボックスにご支援ご協力を賜り誠にありがと 

うございました。皆様良いお歳をお迎え下さい。 
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